
本日のお料理について

講話について

ご意見・ご感想をいただきました！
・色々食べれたのが良かった。ご飯を残して申し訳ないです。
・交通に時間がかかる。駅の近くが良い。
・年に2.3度あっても良いと思います。
・いつも他人より食事時間が早いなと感じていました。
　今日のお話を聞いて、改めようと思いました。
・多くの方と談笑して楽しかったです。
　同じ病気の方の話も参考になりました。
・ハンバーグが美味しかったです。講話は勉強になりました。
　意識して日常気をつけて頂きます。
・見晴らしのよい場で食事も適量最高です。ありがとう。
・自分が思っていたよりおいしくたくさんの量をいただけたのでおどろきました。
・食習慣を改める必要を感じても長年の習慣で難しいのですが、
　「よく時間をかけてかむ」ことを心がけたいと思いました。
・席一緒の方も同じ病気なので話しやすくてよかったです。

沢山のご参加ありがとうございました。次回もお待ちしております。

　　　　　下関医療センター　ふくの会一同

ふくの会　秋の食事会アンケート結果

次回の食事会も参加したいですか？

2018.10.13実施　回答数29名
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9

1

食事

内容

満足 やや満足 不満

その他 無回答

179

3

入会

状況

会員 非会員 無回答
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22

性別

男性 女性

9

19

1

味付け

濃い 丁度良い
薄い その他

28

1

時間

長い 丁度よい
短い その他

18
10

1

価格

高い 丁度良い
安い その他
無回答
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14

9

年齢

～40代 50代 60代
70代 80代～

7

21

1

食事量

多い 丁度良い

物足りない その他

20

6

1 2

内容

わかりやすい 普通

わかりにくい その他

28

1

次回の

参加

参加したい
どちらともいえない
参加したくない

その他ご意見
・声が聞こえにくく残念。
・やや難聴のためマイクを使ってい
ただければ、、、


